

▼濱田真衣 議員



【質問】白石議員

「旧大崎小学校」と「旧田代小学校」は現在、どのように利用されているのですか。また、どのような効果があるのですか。具体的に教えてください。

【答弁】政策企画課長

旧大崎小学校については、現存会の蛇の保管場所として利用しています。体育館は、「大崎体育馆」として利用しており、昨年度は、松浦少年野球クラブ、御厨サッカーカークラブなど1,183人の方が利用されています。また、避難場所としての利用も想定しています。旧田代小学校については、校舎は、現在利用ていません。グラウンドは、西九州自動車道の業者が現場事務所と宿舎等を設置するため、本年6月から貸しています。体育馆は、「田代体育馆」として利用しており、昨年度、田代少年剣道ク

ラブなど1,740人の方が利用されています。また、避難場所としての利用も想定しています。

【質問】濱田議員

今後、どのように利用されるのか具体的に教えてください。

【答弁】政策企画課長

旧大崎小学校については、校舎の一部を御厨蛇踊り保存会以外の利用はまだ決まっていません。旧田代小学校については、校舎は、まつうら党交流公社事務所が西九州自動車道の工事に伴う、移転先として利用される予定です。グラウンドは、修学旅行生を乗せた大型バスの駐車場として利用する予定です。

【質問】白石議員

事前の質問で、松浦市は6つの課で、SNSなどを用いて情報発信していることが分かりました。廃校跡地の活用でもSNSを利用してもっとPRできたらいよいと思うのですが、インターネットの普及率と通信速度について教えてください。

【答弁】総務課長

平成29年3月末現在、松浦市の超高速ネットによるカバー率はスマートフォンなどの移動系通

信では99.9%ですが、固定系通信と言われている光ファイバー網やケーブルテレビ網などによるとカバー率は50.8%で、そのうち光ファイバー網によるカバー率は36.3%となっています。

通信速度については、速度と安定性を考慮した中で、順番を申しますと光ファイバー網、次にケーブルテレビ網、その後にスマートフォンなどの4Gによる通信、最後に電話回線を利用

したADSLサービスによる通信となっています。現在、市と通信業者が連携して光ファイバーケーブル整備を進めており、松浦地域が令和2年4月から、福島、鷹島地域が令和3年4月から利用できる予定になっています。

安心・安全なまちづくりについて

うな利用方法として、多くの人が行きたいくなるような場所になれば、御厨にぎわいが生まれ、活気づくのではないかと考えています。旧田代小学校の校舎は、まつうら党交流公社の事務所として、グラウンドは大型バスなどの駐車場として利用を予定しております。旧田代小学校の校舎は、まつうら党交流公社の事務所として、グラウンドは大型バスなどの駐車場として利用を予定してお

り、入村式などで修学旅行に訪れた中高生で、賑わいが生まれるのではと考えています。

安心・安全なまちづくりについて

今福小学校

・下村
・浦辺
・優花
藍瑞
議員

今福小学校

「公園が少ない」「お店が少ない」という課題から、「旧大崎小学校」と「旧田代小学校」の廃校跡地を、校庭跡地を使つた「公園」として、また校舎跡を使つた「お店」として、利活用してはどうか提案します。

▼下村藍瑞 議員

▲浦辺優花 議員

案のように、人が集まつてくるよ

特集

まちづくり、小学生の目線で
～令和元年度松浦市子ども議会開催～

住み続けたいまちづくりのため豊かな自然を守つていきたいです。道路ができたり土地開発など松浦市が発展していくことは良いことです。開発が進むと貴重な自然が失われてしまうのではないか心配です。松浦市の豊かな自然を残すために、何か取り組みをしていますか。

【答弁】市民生活課長
市民が健康で快適な生活を営み、自然と調和した生活環境を確保することを目的として、松浦市環境保全条例を定めており、その中で、市民や事業者に対し、環境美化の推進や公害を発生させないための取り組みを実施しています。建物を建てる場合などは、公害防止の協議を行っています。また、一定以上の土地を開発する事業者には、樹木や草花を植えて環境の緑化をお願いしています。

【答弁】市長

農業林業は、食料や木材を生産するだけではなく、生産活動を通じて、洪水を防止したり、山に木が生えていることで地すべりや土砂崩れなどの発生を抑

える機能があります。加えて、生活に必要な水源となる地下水を豊かにする機能や川の流れを安定させる機能もあります。これら機能は、今後も持続していくことが重要です。

このため、本市では農地が荒れないように管理したり、農道、水路などの環境を保つ活動を支援しています。また、山の木を守り育てるために、定期的な森林整備の支援も行っています。

【質問】下村議員

松浦市は自然が豊かですが、不法投棄されたごみや今福海岸に漂着しているごみを見かけます。今福児童公園へのごみ箱の設置や不法投棄防止など環境美化対策について、具体的に教えてください。

【答弁】市民生活課長

児童公園を使用する際に発生した、ごみについては、持つて帰つてもらうこととしているため、ごみ箱の設置は行っておりません。また、4人の不法投棄

とパトロールを実施するなど、不法投棄の防止に取り組んでいます。
【質問】下村議員
街灯や防犯灯などが少ない場所があり、そのような夜道は大変暗く、怖く感じています。町が明るいと安心感があり、事件や事故も減り、安全なまちづくりにつながると思います。町を明るくする取り組みをされていましたら教えてください。

【答弁】防災課長

松浦警察署管内の刑法犯罪の発生件数をみると、市内全体で平成29年が90件、また平成30年が71件で、19件減少しています。このことは松浦警察署や地域の防犯協会の活動により減少しているところも大きいと思します。町を明るくするものとしては、街路灯や防犯灯があります。街路灯は、道路であれば信号機がある交差点や横断歩道、長い橋のところなどに設置してあります。

また、防犯灯は、松浦地区連合防犯協会が「ここは暗いな」とか、「防犯上必要だ」と思われる箇所に設置されています。

【質問】生涯学習課長

野球場以外に市内でスポーツができる施設は、星鹿のグラウンド、御厨地域運動場、旧大崎小学校の体育館、市民運動公園、松浦スポーツセンター、松浦市文化会館ふれあいホール、松浦市武道館、福島総合運動公園、旧養源小学校の体育館、鷹島総合運動公園、スポーツ・文化交流センター、鷹島体育館があります。

さまざまな世代が参加できるイベントとしては、市民体育大会やロードレース大会、市民駅伝大会があります。